EXCLUSIVITE

Antibes
Appartement a vendre (06600)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

4 Piéces
95 m?
CR2024VA
1050 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exceptionnel | Dernier étage en centre ville , cet appartement de 4 pieces de 95 m?2
bénéficie de 80 m? de terrasses sans vis a vis. Il offre une belle échappée mer et
une jolie vue sur les toits de la vieille vielle-ville et le phare de la Garoupe.Son
orientation Sud-est vous permettra de profiter pleinement de ses extérieurs.
L'appartement se compose une spacieuse entrée avec toilettes indépendants, d'un
vaste séjour de 28 m2 avec cuisine attenante de 15 m2 sortant sur la terrasse
principale.La partie nuit accueille 3 chambres avec placard, dont 2 avec acces a

une terrasse sud-ouest, une ...

- \ .-\\\ i -/ o f'l H-"‘Lx;ﬂ_
A = CAPITOLE N e
o~ \ /:- o \% s .?\. =
Exceptional! Top floor in the city center, this 3-bedroom apartment of 95 sgm - - f :
features 80 sgm of terraces with no overlooking neighbors. It offers a lovely sea
glimpse and a beautiful view over the rooftops of the old town and the Garoupe
lighthouse. With its southeast orientation, you can fully enjoy its outdoor spaces.
The apartment consists of a spacious entrance with separate toilets, a large 28
sqgm living room with an adjoining 15 sqm kitchen opening onto the main terrace.

The sleeping area includes 3 bedrooms with closets, two of which have access to a

southwest terrace, a bathroom with ...

CAPITOLE INTERNATIONAL
15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter I'agence
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